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充実の夏休み!その経験を２学期に生かそう!! 
 

今年の夏は、新型コロナウイルスの感染症が第

5 類に移行して、多くの大会や催し物が４年ぶり

に開かれました。また、「観測史上最高を更新」

といった言葉も多く聞かれるほどの命に関わる

猛暑が続き、熱中症の対策にも追われた、厳しい

夏でした。  

そのような中でも、６年生３人は、８月 6 日

に開催された「守山市平和を誓うつどい」に立入

が丘小学校の代表として行事に参加し、献鶴を行

ってくれました。世界情勢に目をやると、平和とはいえない地域や国が多々あり

ます。平和であることに感謝するとともに、当たり前ではないことを痛感させら

れました。  

その他、地域においてラジオ体操に取り組んでくださり、子どもたちにとって

は夏休みならではの貴重な体験になったことと思います。体験で学んだことを、

２学期の学校生活にぜひ、生かしてほしいと願っています。  

新学期の開始にあたり、皆様のご心配も大変なものであると存じます。  

熱中症予防対策を講じつつ、可能な限り手立てを図りながら、子どもたちの学

びを保障していくことが重要と考えています。  

「友だちのことを優しく思いめぐらす子」がいっぱいの立小っ子たちが、それ

ぞれに持てる力を発揮してほしいと願っています。睡眠や食事、適度な運動や学

習時間の確保など、生活リズムを少しずつ取り戻しながら、学校生活に慣れてい

ってもらいたいものです。  

 

  FBC 学校花壇コンクールがありました。  
８月 29 日に FBC 学校花壇コンクールがありま

した。本校の合言葉にもある「花いっぱい」を象徴

する学校のメイン花壇の生育状況や、栽培活動に関

する取組状況を発表しました。その結果、今年度は

「中央審査対象校」に選出されました。    

これは、関わってくださった方々皆さんの労に報

いるものであると思います。マリーゴールドはこの

後さらにつぼみを膨らませ、盛りを迎えるというこ

とと、青と白のサルビアの咲きぶりが素晴らしいとお褒めをいただきました。デ

ザインを考えたり世話をしたりしてくれた子どもたち、教職員みんなで今年の成

果をかみしめたいと思います。  

最後になりましたが、暑さのつづくなか、登下校時の見守りに、いつもあたた

かいご支援いただいていますスクールガード・子ども会役員・地域の皆様にも、

厚くお礼申しあげます。  

どうか２学期も本校教育活動にご理解とご協力を賜りますようよろしくお願

い申しあげます。  

 生き生きと輝く学校 たのしさいっぱい！ちからいっぱい！はないっぱい！      


